



Medienmitteilung

Oberägeri, 17. Juli 2017

Rennbericht 19. Ägeriseelauf 2017

Valentin Pfeil (A) gewinnt den 19. Ägeriseelauf in 42.49 Min. Bei den Damen belegt Vorjahressiegerin Susanne Rügger den ersten Rang mit 50.17 Min.

Valentin Pfeil, österreichischer Staatsmeister im Halbmarathon 2012, 2014 und 2016 dominierte das Rennen von Anfang an und gewann den 19. Ägeriseelauf mit 42.49 Min. Auf Platz zwei folgte mit 43.47 Min. der Schweizer Adrian Lehmann vom LVL Langenthal. Er hatte 2016 mit dem Schweizer Team im Halbmarathon an den Europameisterschaften in Amsterdam in der Nationenwertung Gold gewonnen und als drittbester Schweizer abgeschlossen. Den dritten Platz belegte mit 43.55 Min. der Niederländer Jesper Van der Wielen, Niederländischer Meister über 5000 Meter 2013 und 2014.

Bei den Damen blieb die Vorjahressiegerin Susanne Rügger, LK Zug, ungeschlagen und gewann den Ägeriseelauf in 50.17 Min. Im zweiten Rang folgte Mona Stockhecke mit 52.16 Min. und auf Rang drei folgte Alexandra Schaller vom TV Unterstrass.

Harte Wettkampfbedingungen

Der Start um 19.00 Uhr erfolgte noch bei trockener Witterung, doch schon bald setzte starker Regen und Sturmwind ein, was auch dem Tagessieger zu schaffen machte: «Der Regen und die kühle Temperatur waren weniger das Problem, aber der Wind war brutal. Und der kam genau von vorne. Das war hart», sagte Valentin Pfeil nach dem Rennen. Dies betonte auch Adrian Lehmann, «aber die Bedingungen sind ja für alle gleich», wie er sagte.

OK-Präsident Bruno Schuler ist sehr zufrieden mit dem Ägeriseelauf 2017: «1299 Läuferinnen und Läufer haben grossartige persönliche Leistungen erbracht, alle haben das Ziel erreicht. Und der tollen sportlichen Stimmung vom Start bis ins Ziel und den Glücksgefühlen nach dem Lauf konnte das Wetter nichts anhaben», sagt Bruno Schuler. «Eine Spitzenleistung lieferten auch unsere 200 Helferinnen und Helfer. Ihr persönlicher Einsatz, der Teamgeist und die eingespielten Abläufe bewährten sich bei den heutigen Wetterbedingungen bestens. Ihnen allen ein herzliches Danke», sagt Bruno Schuler.

2018 – Jubiläum 20 Jahre Ägeriseelauf

Im kommenden Jahr steht das 20-Jahre-Jubiläum des Ägeriseelaufs an, der nota bene am 20. Juli stattfindet. «Am Jubiläumslauf möchten wir allen etwas Spezielles bieten. Die Planung hat bereits begonnen und man darf auf einige Überraschungen gespannt sein», sagt Bruno Schuler.

Die Rangliste 2017: [www.datasport.ch / aegeriseelauf](http://www.datasport.ch/aegeriseelauf)

Hochauflösende Bilder: [www.kuehnetexte.ch / Ägeriseelauf 2015 Medien-Info.](http://www.kuehnetexte.ch/aegeriseelauf2015)

Ägeriseelauf 2017 – das Wichtige in Kürze

Datum	21. Juli 2017
Distanzen	14 km (rund um den Ägerisee) / je 7 km beim Paarlauf
Höhenmeter	0.0 m
Start-Nr.-Ausgabe	ab 14.00 Uhr, Dreifachturnhalle Oberägeri
Start	19.00 Uhr, Seeplatz Oberägeri
Startgebühr	25.00 Fr. (Anmeldung auf www.aegeriseelauf.ch)
Nachmeldung	Startgebühr plus 5.00 Fr.
Teilnehmer	1299
Medien-Kontakt	Urs Kühne, Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 079 440 20 37, u.kuehne@kuehnetexte.ch



Medien-Kontakt

kühne Texte GmbH
Urs Kühne
Gibraltarstrasse 23
Postfach 7614
6000 Luzern 7

079 440 20 37 / 041 260 53 53
u.kuehne@kuehnetexte.ch

www.kuehnetexte.ch

Kurzporträt Ägeriseelauf

Der Ägeriseelauf entstand 1999 aus dem Fit- und Laufftreff Oberägeri, einer Aktion der Neuen Luzerner Zeitung. 2008 wurde er in den Verein Ägeriseelauf überführt, der seither die Trägerschaft bildet. Derzeitiger Präsident ist Bruno Schuler, Oberägeri. Der Ägeriseelauf ist lizenzfrei und findet jeweils am 3. Freitagabend im Juli statt. Die Strecke rund um den Ägerisee über 14 Kilometer kann auch als Paarlauf zu je 7 Kilometer absolviert werden.

www.aegeriseelauf.ch



Sieger-Trio

von links: Adrian Lehmann (2. Rang), Valentin Pfeil (1. Rang), Jesper Van der Wielen (3. Rang)



Start Block 1 in Oberägeri



Start Block 1,

1. Reihe links: Susanne Rügger (1. Damen), daneben Valentin Pfeil (Tagessieger).